

令和3年9月吉日

保護者様

京都市立醍醐中学校
校長 林 善和

令和3年度 学校祭のお知らせ

初秋の候、保護者の皆様にはますます健勝のこととお喜び申し上げます。
平素は本校教育向上のためご理解ご協力をいただき厚くお礼申し上げます。
さて、本年度の学校祭「文化の部」を10月6日（水）・「体育の部」を7日（木）に実施いたします。
新型コロナウイルス対策のため、昨年度同様に例年より規模を縮小し実施いたしますが、現在京都府に緊急事態宣言が発令されておりますので、今後の状況も鑑み、保護者の皆様の参観につきましては「文化の部・展示鑑賞」のみとさせていただきます。

学校祭「合唱の部」につきましては延期とさせて頂き、今後の状況により、実施の有無、等をあらためて連絡させていただきます。

「文化の部・展示鑑賞」のご来校に際しましては、検温をお願いしマスク着用にご協力下さい。
~~各家庭最小限の人数で~~鑑賞をお願いします。
また、鑑賞時も周りとの距離をお考え頂き、飛沫感染防止のため会話についてもお控え下さい。

公私ともご多忙と存じますが、ご理解のほどよろしくお願いし、ご案内申し上げます。

今後、宣言が解除されない、あるいは感染の状況で教育委員会からの指導がある場合は、展示鑑賞についても中止にさせていただくことがあります。

申し訳ございませんがよろしくご了承ください。

記

令和3年度 学校祭

「文化の部・展示鑑賞」 10月6日（水）

本校 校舎内

※参観時間：出来ましたら 15:30～18:00 にお越し下さい。

「体育の部」 10月7日（木） 8:50～ 午前中で終了致します。

本校グランド…今年度は申し訳ありませんが参観は中止となります

…予備日 10月8日（金）

«「文化の部・展示鑑賞」について、保護者の方へのお願い»

自動車でのご来場はご遠慮ください。

自転車・バイクにつきましては北門を入ってすぐ東側の駐輪場にお願いします。